



Periodo de clases se extenderá hasta el 21 de diciembre:

Usach da la bienvenida a estudiantes que hoy inician su segundo semestre lectivo 2019

El Rector de la Universidad de Santiago, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, deseó éxito a los estudiantes que se reintegran a clases hoy lunes y recordó que el Plantel tiene por delante una serie de desafíos como la modificación del Estatuto Orgánico y la autoevaluación para la acreditación del 2020.

La Usach pone a disposición de los estudiantes, durante este semestre, una serie de cursos deportivos y culturales de formación integral que contribuyen a mejorar la calidad de vida de los jóvenes.



Dra. Marcela Cruchaga, Directora del Magíster en Ingeniería Mecánica:

“No dejemos pasar la oportunidad proponer un nuevo Estatuto Orgánico. ¡Participemos!”



En colaboración con Municipalidad de La Pintana:

Estudiantes y académicos Usach realizan pionera capacitación a emprendedores con metodología A+S



Tras asumir su nuevo Director Galo Ghigliotto:

Editorial Usach se impone nuevos desafíos en la divulgación del conocimiento



Una vez que el Comité Triestamental del Estatuto Orgánico sistematice las propuestas enviadas por la comunidad universitaria, serán revisadas por el Consejo Académico de nuestra Casa de Estudios, quien finalmente determinará cuáles serán las opciones de voto para el plebiscito.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl